

## Crean una escuela municipal de pádel y tenis en Elda

20/10/2021



La Concejalía de Deportes ha ampliado las Escuelas Municipales Deportivas con dos nuevas modalidades, **pádel y tenis**. Estas se impartirán en el Polideportivo de San Crispín y tendrán un **coste anual de 93,66 euros**. El edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha señalado que “son tasas asequibles para que las familias puedan acceder y disfrutar de estas modalidades”.

Las clases de tenis serán los lunes y miércoles, y las de pádel, los martes y jueves, a las **17:30 será el horario para menores y a las 20 horas para adultos**.

El edil ha anunciado que también se han ampliado el horario de las **clases de mantenimiento físico**, hay una nueva clase los martes, jueves y viernes de 7 a 8 de la mañana.

En total se ha ampliado la oferta en 57 plazas, 36 para tenis y pádel y 21 para mantenimiento. En total, el Ayuntamiento oferta 500 plazas entre las diferentes modalidades que se ofertan en las Escuelas Municipales Deportivas: **mantenimiento físico, artes marciales –kárate y tai jitsu-, higiene postural, físico intensivo, karate y pádel**. El concejal ha dicho que “el objetivo es apostar no solo por el deporte de competición sino también por la actividad deportiva que se practica por salud”.

Estas clases comenzarán el día 2 de noviembre y las inscripciones se deberán realizar a partir del próximo lunes 25 de octubre en la Concejalía de Deportes, situada en el Nuevo Pepico Amat o en el 966 989 202.

